



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	4	03/12/2022	LEGISLATIVO

Alito: el PRI no votará la reforma

AGUASCALIENTES.— El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, reiteró que su partido votará en contra de la reforma electoral.

“En el día y hora que se presente el dictamen de la reforma electoral que presentó el gobierno de la República la vamos a votar en contra los priistas”, insistió.

“Son tiempos de definiciones históricas para el presente y el futuro de México. Me pueden presionar, perseguir y amenazar, pero el @PRI_nacional votará en contra de su reforma electoral. Pongan día y hora; defenderemos la democracia de México al costo que sea”, añadió.

A través de un video difundido en Twitter de su mensaje durante un encuentro con priistas de Aguascalientes en las instalaciones del PRI Nacional, explicó que la coalición Va por México es importante.

“Está claro que si vamos

juntos la fortaleza política nos ayuda, la coalición va por México es importante y hoy hay un gran ánimo en el partido, hay un gran ánimo para construir, hay un gran ánimo para estar todos juntos y tener una gran propuesta para México. Nosotros estamos listos en el PRI tenemos formación, capacidad, sabemos cómo y tenemos con qué, por ello, reiteró, vamos a trabajar todos los días, vamos a estar en Aguascalientes, vamos a regresar y vamos a ganar en 2023 y en el 24 vamos a regresar a la Presidencia de la República”

Este viernes representantes de diferentes sectores, organizaciones y militantes del PRI en Aguascalientes, así como el nuevo dirigente en Aguascalientes, Kendor Macías, y la secretaria general, Leslie Atilano, se reunieron en la CDMX con el dirigente nacional para presentarle proyectos de trabajo.

En otro videomensaje, dijo que este gobierno se ha empeñado en destruir el régimen democrático.

— Karla Méndez